

---

# L'Acheuléen en Mauritanie

Ousmane Touré\*<sup>1</sup>

<sup>1</sup>TOURÉ – Mauritanie

## Résumé

Les recherches en Mauritanie ont pris une nouvelle tournure avec les découvertes faites dans la région de l'Adrar et la perspectives de l'orientation des recherches sur la Préhistoire. Les sites achéuléens ont toujours intrigués les chercheurs depuis 1931. Le matériel lithique récolté notamment sur les sites de Yeslem II et III présente des caractéristiques typo-technologiques qui démontrent à la fois l'existence d'un projet mais aussi l'opportunisme technique et fonctionnel des hommes dans cette région ; qui de part la concentration du matériel acheuléen, est sans aucun doute un foyer culturel très important dans la compréhension du comportement des hommes. Quelles lecture faire des différentes variétés typo-technologiques? Peut-on parler d'une évolution technologique ou un opportunisme fonctionnel?

**Mots-Clés:** Typologie, technique, Acheuléen, Paléolithique

---

\*Intervenant